

**Visite des élèves du Lycée JM « El Cuco »
Jerez de la Frontera, Espagne le 06.04.2017**

Nous avons eu la joie d'accueillir une trentaine d'élèves de 1^o et 2^o année Baccalauréat accompagnés de trois professeurs.



Visite de la Chapelle, d'une partie du généralat, des archives en présence d'Alessandra Merigliano, notre archiviste.

Tous se sont montrés très intéressés par les divers documents, en particulier la lettre des Frères de Claudine.



Puis une collation et un moment dans le jardin, le temps de faire quelques photos...
Ils ont été très gentils et nous les remercions de leur passage.